あ高ニュース 第177号



校訓

克己、協調、創造

県立伊丹西高等学校

住 所:伊丹市奥畑3丁目5番地 TEL:072-777-3711 FAX:072-777-3712

HP: http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs

生徒会立会演説会・1 学期終業式をリモートで行いました



密集を避けるため、全校生徒がそろって体育館に入るのではなく、HR教室でのリモートで行いました。 配信場所を整備し、放送スタジオをつくりました。





避難訓練を実施しました



7月19日に行った、今回の訓練は、避難経路を確認して、速やかにグラウンドで集合・点呼を行い、安全を確認することを目的として行いました。とても暑い日でしたが、とてもスムーズに、素早い避難ができました。

進路校外学習として、大学見学に行きました









1年生・2年生が同志社大学、関西大学、甲南大学、相愛大学、大阪経済大学、追手門学院大学、などに行きました。いわゆるオープンキャンパスではなく、日常の大学生活を見ることが目的です。 自分自身の進路選択、進路実現のための意識を高めることができました。

球技大会の様子です







1 学期期末考査が終わってからの特別編成授業期間に、恒例の球技大会が、学年別に行われました。感染対策と熱中症対策を行いながら、クラス対抗で競いました。6 月の文化祭の時に作製したクラス T シャツを着ました。

交通安全講話





本校の生徒は 95%が自転車で通学しています。1 年生を対象に伊丹警察の方々が交通安全についての話をしてくださいました。

ボランティア部がじゃがいもを贈りに行きました。



花づくり委員会が植え付けたジャガイモを収穫しました。ボランティア部が近隣の老人福祉施設、桃寿園と伸幸苑にお届けしました。コロナ禍でお年寄りとの直接の触れ合いは難しい状況ですが、大変喜んでいただきました。



ことば蔵 YA 会議に参加しました。



伊丹市立図書館「ことば蔵」では月に一度ヤングアダルト会議を開催しています。 今回、ボランティア部の生徒が参加し、他校の高校生たちと、図書館の活性化などについて話し合いました。 兵庫県にも緊急事態宣言が発出されている中、 2学期が始まりました。 より一層の感染対策を 行いながら、学校生活を 送りましょう。

距離を取る マスクをつける 手を洗う・消毒する